

Temas locales

La ciudad jardín

IV y último

Su consecución

Este es el punto más importante de esta serie de artículos, por referirse precisamente, de una manera directa, al objeto que con ellos nos proponemos: que la ciudad jardín sea un hecho, venciendo todos los obstáculos, y haciendo todas las concesiones y todos los sacrificios posibles, cada uno de los elementos que pueda haber interesados en este asunto; según la parte que les corresponda.

Pero, sin embargo, a pesar de la importancia de este punto, nosotros le dedicaremos sólo un espacio prudencial, porque con muchas palabras nada conseguiríamos; y, con pocas, de no haber buena voluntad por parte de todos, tampoco.

Es preciso que la empresa constructora estudie detenidamente el asunto con la pericia que le caracteriza y animada del buen deseo que espontáneamente ha sentido por Almería, donde, según frase gráfica de uno de sus socios, «está todo por hacer».

Es necesario, también, que el señor Naveros, dando una nueva prueba de su desprendimiento, haga más cesiones en favor de esta magna obra, que, en su día, una vez llevada a cabo, aquella centuplicaría el valor de los terrenos que el señor Naveros posee en el lugar de la futura ciudad jardín.

Y, por último, el Ayuntamiento, encargado de velar por los intereses del término municipal, y, por otra parte, impidiendo a ciertas obligaciones según la ley de casas baratas, debe tener un gesto y contribuir poderosamente a que la ciudad jardín no sea uno de tantos proyectos, color de rosa, que estumáronse en la neblina de nuestros imprecisos sueños de grandeza, al calor enervante de nuestra desidia, que corroe la voluntad y anquilosa, lentamente, la esperanza.

Si, como deseamos, la empresa se decide definitivamente a la construcción de la ciudad jardín, muy pronto se empezará a redactar el proyecto que, como creemos, estará terminado para septiembre y puesto a la aprobación del Ayuntamiento, primero, y del Instituto de Reformas Sociales, después.

Para entonces, puestos de acuerdo el arquitecto de la empresa constructora y el municipal, redactarán, a su vez, el proyecto de urbanización de las calles resultantes de la obra de referencia, con arreglo a las necesidades de una ciudad moderna.

Y, últimamente, aprobados ambos proyectos por las autoridades pertinentes, empezarán las obras del primer grupo de cien casas que, según se nos ha indicado, estarán terminadas para la primavera próxima.

Distribución de las casas

Las nuevas casas resultantes en la ciudad jardín, han de ser distribuidas entre los elementos obreros y de la clase media, cumplidos determinados requisitos legales.

Como ya tenemos anticipado, de esta forma podrán convertirse en propietarias a unas quinientas familias que, normalmente, no ser por esta manera de carácter social impulsada por el Estado, no lo hubieran sido jamás.

Por quien corresponda, se determinará el momento oportuno para hacer las inscripciones de los que opten a habitar las casas, bien con el carácter de inquilinos o de futuros propietarios, según que deseen pagar alquiler o alquiler y amortización de la propiedad.

Terminado un número determinado de casas se procederá a distribuir las entre los inscritos de una manera legal, y una vez que aquellos tomen posesión de ellos, los que lo hicieron, abonando mensualmente la amortización, quedarán propietarios de los mismos con obligación de cumplir el compromiso establecido del pago de aquellas viviendas en un

plazo oscilable de 20 a 30 años. Las casas variarán en cuanto al precio, al tamaño y también a la forma y ornamentación, pues las modernas construcciones huyen de la monotonía de la igualdad.

Estos precios por mensualidad, incluida la amortización, creemos que oscilarán, aproximadamente, de quince a cincuenta pesetas.

Consideración final

Este es, a grandes rasgos, el proyecto de la construcción de la ciudad jardín en Almería con algunas consideraciones que tan magna obra nos ha sugerido.

El resto queda al buen criterio de los lectores que comentarán, según el pensar de cada uno, de tal o cual forma, esta obra de la futura ciudad jardín, pero estamos seguros que en el fondo, todos coincidirán en aplaudir sin reservas el propósito.

Esperamos que el proyecto se convierta en realidad y que pronto veremos convertidas en el lugar más hermoso de Almería, las huertas de la parte N. de la estancia veraniega «San Miguel». Allí, donde ahora se yerguen las cañas de los mazaques sobre el tarquin agrietado del terreno, elevarán su porte urbano las futuras casas de la ciudad jardín y los árboles de las plazoletas y pondrán su nota de vida, optimista y alegre, la policromía de las pintaladas fulgurantes de las flores sobre la paleta verde del follaje. Y sobre el bruñido pavimento de las calles enmarcadas entre la doble fila de jardines y casas, resbalarán los vehículos en son de paseo, con mayor motivo aún, que por el Parque y el Bulevar.

Y al llegar a Almería el viajero sobre el férreo lomo de los navíos contemplará, antes que las cuevas del puerto, el aspecto urbano y europeo de la ciudad jardín.

¿Será este un nuevo sueño de nuestro optimismo meridional? ¡Quién sabe! Pero todos debemos influir porque sea una realidad.

Antonio Pérez Llamas

DEPORTES

Fútbol y boxeo para hoy

Esta tarde a las seis se va a celebrar un nuevo festival deportivo en el campo de la calle de Regocijos por el Club Deportivo Europa.

El primer lugar se adjudicará a la exhibición de boxeo entre dos «púgiles» del peso ligero, en match de cinco rounds de a dos minutos.

Actuará de árbitro don José Alemán, el imprescindible.

Ante segundo se jugará el sexto partido de fútbol correspondiente al torneo «Copa Europa», entre los equipos del club organizador del concurso y el de los Estudiantes Católicos.

La lucha promete ser reñida e interesante dado los elementos que integran uno y otro bando.

Arbitrarán don José Pérez Burgos y se alinearán el Europa con Josélez, Bueso, Vargas, López, García, Rosa, Aguiar, Gómez, Czoria, Martínez y Segura.

El de los Estudiantes, se nos ha dicho a última hora, reforzará su alineación, ya que Pedro Soría y Pepe Trevijano no se hallan en condiciones de actuar.

Carreras de bicicletas

La Comisión de Festejos ha encomendado la organización de las carreras de bicicletas que figurar en el programa oficial de las fiestas de agosto, a unos aficionados competentes y entusiastas de todas las ramas deportivas.

Las carreras de este año van a tener una importancia grande en todos sus aspectos, lo mismo espectacular que deportivamente apreciada, y a su meditada preparación dedican los organizadores todos sus esfuerzos.

Se cuenta con el concurso de los distintos representantes de marcos acreditados de la localidad, y con el fin de revelarlas por todos los detalles propios de estas pruebas, la comisión organizadora celebrará mañana una reunión previa, con vistas a la mejor preparación y desarrollo de la misma, con todos los dueños de garajes ciclistas y representantes de marcos.

En el próximo número publicaremos las bases a que se han de acoger los participantes en ellas y demás detalles interesantes.

Rogequi

INFORMACION DEL DIA

La temperatura de ayer

Observaciones efectuadas ayer en el Observatorio Meteorológico (Estación Sismológica) del servicio Meteorológico Nacional.

Presión media del día... 758.9
Temperatura máxima... 29.0
Idem mínima... 22.4
Idem media... 25.7
Idem max. al sol... 33.4
Humedad relativa media... 87.0
Evaporación en 24 horas... 3.5
Lluvia en 24 horas... 0.0
Viento dominante... SSW
Fuerza en metros por segundo... 5.5
Nubosidad... Despejado

Nota del Observatorio Central.—Aguas lluvias en el Cantábrico, tiempo poco estable en Levante y Cataluña.

Una sentencia interesante

Como se recordará y en virtud de una R. O. del Ministerio de la Gobernación, fueron declarados excedentes forzoso, los practicantes de este Hospital provincial, don Rafael Lara Martínez y don Francisco Pérez López, ingresados por oposición en dicho beneficio establecimiento.

Dicho precepto fue cumplimentado por nuestra excelentísima Diputación, designando para dichas vacantes practicantes, a otros señores practicantes, en virtud a la proclamación que éstos hacían de unos derechos adquiridos.

Los señores Lara Martínez y Pérez López, apelaron ante el Tribunal Contencioso provincial Administrativo. Dicho pleito entablado, dicho Tribunal ha dictado sen-

tencia revocando la interpretación dada a dicha real orden y, por consecuencia, preceptuando que los referidos practicantes señores Lara y Pérez López vuelvan a ocupar sus puestos en este Hospital y condecorando a la Diputación provincial a que antecede a los apalantes el haber que a los mismos correspondiera percibir desde el mes de noviembre del año 1926, fecha en la cual fueron declarados excedentes, hasta hoy que se les confirmen en sus respectivos cargos.

Tiro Nacional

Esta tarde para ir al campo de tiro saldrá el automóvil del domicilio social Coada Olías 5 a las 4, 5 y 6.

El impuesto sobre el pescado

Se ha ordenado abrir una información para recabar de los gremios y asociaciones de pescadores, la implantación del impuesto de un céntimo y medio sobre el valor del pescado.

De Obras Públicas

La Jefatura de Obras Públicas, ha remitido para su publicación en el «Boletín Oficial» el anteproyecto del puerto de refugio de pescadores en la parte conocida por San Pedro.

Una solicitud

El alcalde señor Rovira Torres, se ha dirigido telefónicamente al director de la Compañía de los Ferrocarriles Andaluces que explota las líneas de la del Sur de España interesándole la pronta implantación del tren mixto que además de facilitar el tráfico por esta li-

nea, nos permitirá utilizar el rápido de noche de Granada para Madrid, y la constatación recibida a este telefonema, ha sido la siguiente:

«Proyecto anterior no abarca necesidades reconocidas y quedó sin efecto. Tenemos remitido Comisión itinerario Ministerio de Fomento nuevo proyecto conformado demás Compañías con mejoras importantes servicios trenes toda red. Se discute atentamente».

El «Infanta Isabel de Borbón»

Mañana fundará en nuestro puerto dependiente de Buenos Aires y asistirá el trasatlántico español «Infanta Isabel de Borbón» con carga general y pasajeros.

Concierto en el Boulevard

Ha aquí el programa que ejecutará la banda municipal de día y media a doce y media de la noche en el Boulevard.

Villena, pasodoble, estreno. (Esquembre).

Cárceles de la zarzuela las hijas del Zibado. (Chapí).

Una noche en Toledo, poema musical, a petición. (Camareto).

Pa y toros, gran fantasía, a petición. (Barbier).

Villena, pasodoble. (Esquembre).

Balneario «Diana»

Hay a las 6 de la tarde en la playa «concierto» por la banda municipal y en el salón, baile amenizado por un aplaudido sexteto.

Servicios de autobuses y restaurantes.

Vuelta a sus cargos

Se ha reintegrado en su cargo, renunciado la licencia que disfrutaba, el secretario de la Diputación provincial, don Miguel García Lengle.

—Repuesto de la dotación que le estuvo en casa unos días, ayer asumió a su despacho oficial el secretario del Ayuntamiento, don David Estevan.

Visita de cumplimiento

El alcalde de la ciudad señor Rovira Torres, estuvo ayer cumplimentando al excelentísimo señor don Alfredo Sarracino, hijo adoptivo de Almería ilustre jefe de la Armada y personalidad de relevantes méritos.

Nerológica

Nuestro querido amigo don Juan Gutiérrez López y su esposa doña Hermelinda Santamaría, pasan en estos momentos por el doloroso trance de haber perdido a su monísima hija Marijita.

El entierro que se efectuó en la mañana del pasado viernes, fué acompañado de una numerosísima concurrencia, prueba de las numerosas amistades con que cuenta nuestro buen amigo.

Lamentamos muy de veras la desgracia que le aflige y le hacemos presente nuestro sentimiento por tan sentida desgracia.

Un bautizo

En la iglesia parroquial de San Sebastián, ha recibido las sagradas aguas del bautismo un hijo don Fernando Díaz Escámez y de su esposa doña María Rosa María.

Al edificio le fué impuesto el nombre de Fernando.

Permiso

Le ha sido concedido un mes de permiso por la superioridad, al funcionario de Vigilancia don Indro Barrios Sarracino.

Lo celebramos

Después de dos meses de enfermedad y completamente restablecido se ha hecho cargo del servicio del depósito de los ferrocarriles del Sur de España en nuestra capital el jefe del mismo don Juan Medina Diaz.

Los que viajan

Ha llegado a esta capital procedente de Cartagena, el capitán de navío, don Ramón Rodríguez López.

—Ha regresado a nuestra capital procedente de Marsella y París, el teniente de alcalde y presidente de la Comisión de Festejos don José Sánchez Uilbarri.

—Ha marchado a Málaga el jefe de maquinistas de la Compañía férrea del Sur de España, don Félix Lima.

DE FIESTAS

Los periódicos de Granada, «La Gaceta del Sur», «El Defensor» y «La Publicidad»; y «El Telegrama del Rif», de Melilla, se ocupan de nuestras fiestas, dedicando elogios al cartel anunciador y a los festejos anunciados.

La batalla de flores o sea el festejo denominado «Chantecier», se celebrará el día 23 a las 11 de la noche, las carrozas serán todas adornadas por el horticultor de Orihuela, señor Almirante y serán ocupadas por distinguidas señoras de la localidad. El orden del festejo será anunciado por programas de mano y las carrozas y coches adornados, representarán los asuntos diferentes.

La del Excmo. Ayuntamiento encargados especiales serán ocupadas por 14 señoras cada una y las que forman el número del festejo representará «Fiesta», «Regadera», «Bebedor de palomas», «Abasico», «Chantecier», «Coforra», «Pavo comido», «Martirio», «Jarrón festivo», «Absolución y panderetas», «Ave del Paraíso», «Baño de patas», «Pantalla», «Ave lira», «Pintada y rayuela», «Helada», «Ibis», «Urraca», «Gaviota», «Garza», «Pájaro Beer», «Pelizoro», «Zigü», y además otras tres para niños de asuntos variados.

El desfile se efectuará desde la Plaza de Emilio Pérez al final del Paseo y una vez efectuado se limitará la batalla a la parte comprendida en el Boulevard.

Podrá tomar parte en la batalla y entrar en la pista los coches y que previamente se haya inscrito en la oficina de festejos del excelentísimo Ayuntamiento.

La batalla de flores comenzará en el momento que los coches hayan desfilaro por el centro del Paseo y Boulevard. La perspectiva de las fiestas es brillante, hay gran entusiasmo por ellas y la propaganda ha sido y es intensa. Hoy hemos tenido el gusto de ver los nuevos carteles anunciadores cuyo bonito es original de nuestro paisano, señor Martínez Puertas, y si los murales merecían elogios, éstos, lejos de disminuirse, son más bonitos y de colorido más vivo.

La gloriosa automovilista, será otro festejo muy atrayente; los premios son de gran valor y de refinado gusto: el de las señoras es un precioso mantón de tel bordado de seda, el de caballeros es una pluma, la pinta y la joya de oro de ley y los de consuelación son pulseras y collares muy elegantes y de gran moda.

Además habrá premios de otras autoridades, que según nos informan serán importantes.

La aviación también parece llegar este año a feliz término, porque las pequeñas dificultades que existían han desaparecido, y que es interesante del paracaidista señor Fernández Moreno demostrar que al este festejo no se efectuó en años anteriores fué por dificultades de los pilotos aviador, pero nunca por culpa suya.

Las corridas de cintas, festejo muy popular y que tanto agrada al público, restará también gran importancia; distinguidos jóvenes proyectan reanudar los novillos y carreras las cintas a caballo.

Vida municipal

Solicitan licencia

Don Pedro Pérez Manraba ha solicitado licencia para sustituir por tubos de desagüe las cañales de varias casas de su propiedad.

Don Francisco Ventura López para realizar obras en una casa de su propiedad de la Cañada de San Urbano.

Don José J. Moray para construir las obras para la que ya fué autorizada, en la casa de su propiedad.

Nombramiento

A propuesta del gestor de impuestos municipales ha sido nombrado auxiliar recaudador Juan Hernández Monada.

Personas conocidas

SILUETA

Sube por la acera izquierda del Paseo del Príncipe; con su busto erguido y señorial y su gran calimba humeante en la boca. Los blancos espejuelos de sus redondas gafas, fulgen con cabrilleo incandescente, mientras el desparpado su vista (a veces por encima de los cristales) con ese mirar incierto y soñador, en que en su mente lleva un mundo de quimeras. Que yo título soñadores e idealistas a los que piensan como la persona que torpemente quiere mos dibujar, porque en el alocado torbellino de la vida moderna no se deben forjar ilusiones de un mejor modo de vivir y más tranquilo, toda vez que la electricidad y las luces han convertido el mundo en un jaulón de locos. Por esta razón, pues, estimado y perenne soñador, abandona la marfilera torre desde la que olímpicamente quisieras aplastar al mundo, por el serio delito de que no todos, tienen los pensamientos ecuanimes y limpios que tú quisieras para todos (y que tú atesoras quizás con exageración) y ven a posar con nosotros en esta miserable tierra, donde los desengaños y las inquietudes de las gentes, te hagan más hombre de la vida de trápala, embuste en que por desgracia nuestra nos vemos constreñidos a morar.

Piensa que esa tamaña hombría de bien, que es tu norte en la vida, no puede estar tan pródigamente repartida por los ámbitos del planeta como tú quisieras, y que por algo existen cárceles y reformatorios, jueces y furibundos moralistas

que predicán un día y otro día en la tribuna y en la prensa, en el libro y en el seno de las Corporaciones municipales, y que es rara la vez que no tropiezan en su sana labor de limpieza, con alguno con quien se codea a diario y que quiera poner trabas mundanas a su noble pensar y recto juicio.

Pero pensando todo esto, no creas que es un pobre consejo, señuelo ni acicate para que fuerzas el recto cauce por donde marchas avalado por el sincero aplauso de los que te admiramos, sino para que contemporices algo más con la vida moderna y lleves en tu ahorrado alivio de disgustos, que ni te lo mereces ni te los necesitas para vivir tan ricamente.

Prueba a cambiar un poco en el duro vivir de tu actuación de hombre público, y pasado algún tiempo verás cómo el más humilde de sus conocedores, razona a veces con espíritu práctico por tanto desengañado como sufríó en la vida, debidos más que nada a su modo de ser. Desengaños que fueron como dura lección y que seguramente yo no hubiera sufrido, si siguiendo tus sanos consejos y aguantando diatribas con que quisiste redimirme, hubiese escuchado con toda la atención merecida, las sencillas palabras del amigo quien nosotros cariñosamente llamamos a veces «el tío de la pipa» y al que las gentes señalan por las calles como acabado modelo de caballería y hidalguía.

Francisco Molina López

Cooperativa de Casas Baratas

En la última asamblea general de esta sociedad celebrada el día 2 de agosto, presideada por el señor Góngora Moreno, quedó aprobada la mesa de discusión y aprobada la acta de la anterior asamblea.

Se trató del orden del día en la forma establecida. Entre los diferentes asuntos tratados, se aprobó la gestión realizada por el Consejo desde la anterior asamblea.

Se dió lectura al dictamen de la Comisión de cuentas, el que fué aprobado, como asimismo los proyectos a realizar socialmente en el término de la tramitación del expediente para que la construcción del primer grupo de casas baratas se efectuara a la mayor brevedad y gestiones terminadas para la construcción del segundo grupo, que se pretenda sea de unas ochenta a cien casas.

Se autorizó al señor presidente para que asista al II Congreso Nacional de Cooperativas que tendrá lugar en Bilbao en el mes de septiembre.

Vacante los cargos de vicepresidente y tesorero, se procedió a la elección de los mismos quedando constituido el Consejo en la forma siguiente:

Presidente: don Diego Góngora Moreno.

Vicepresidente: don Venancio Martínez Pérez.

Tesorero: don Francisco Balcarzar Barahona.

Consejero: don Diego Ramírez Flores.

Secretario: don Antonio Amate Solhu.

Vicesecretario: don José Moreno Mezas.

Vocales: don Andrés Gasca López, don Guillermo Acosta González, don Antonio Fernández López, don Eduardo Rodríguez Botija y don Jesús Manzano de Castro.

Fueron aprobadas veinte altas de nuevos asociados.

También se dió cuenta de haber sido cobrada ya la subvención de la excelentísima Diputación que había consignado para esta entidad y con ello dióse por terminada la sesión de la Asamblea.

Merece plácemes la impropia labor de esta Cooperativa que con sus modestos medios, está dando un paso gigante en la solución del problema de la vivienda en esta capital.

Corrida improvisada

Ayer, próximamente a las seis de la tarde, escapóse un novillo de los que conducían al Matadero; hecho que cometería seguramente como acto de protesta y rebeldía al considerarse el trágico día a que injustamente estaba condenado, cuando otros de su misma condición vivían tan orados y satisfechos.

La res, en vertiginosa carrera, recorrió el Aceda de Costa de Levante hasta llegar al morro.

La inesperada presencia del novillo, despertó la atención tanjana del público, que tuvo ocasión de ejemplar las piedras corridas tras el animal, que al verse perseguido y acorralado, en sus ansias de libertad, arrebató contra las personas más próximas propinando algunos revolcones y dando ocasión a que algunos demostrase sus condiciones para el torero.

Hubo quien acudió provisto de su correspondiente zapote encorvado, y que mientras corría tras el corralito lo hacía decidido y arrogante, pero que, al volver grupas al animal, resguardó con prudencia su saleroso cuerpo tras un poste eléctrico, exactamente igual como lo hubiese hecho un astro oculto de los que cobra muchos miles de pesetas, por estar al respetable.

El morro y el rompecostas Hezárca de espectadores que presenciaron regocijados las incidencias de la lidia y persecución del corralito, el que se abrió paso hacia el puzate de las Almadavillas y por la calle del J. U. se dirigió a la playa, donde se pudo presenciar un pintoresco y gracioso cuadro entre los numerosos bañistas que en ligerísimas ropas, no dixeran corria, volaban en diversas direcciones, siendo muchos los que se arrojaban de cabeza al líquido elemento en obediencia de una corada, y del correspondiente deterioro de sus estiradas epidermis.

Por fin pudo ser cazado el novillo y conducido con gran algarabía al lugar de su sacrificio, volviendo a restablecerse la tranquilidad ambiente, interrumpida en su placido cabalgar a lomos del tiempo veloz, que, insensible, pasa a nuestro lado.

Y aquí no ha ocurrido nada.

MADRID AL DIA

El ministro de Fomento

Regresa a Madrid

Esta mañana ha regresado a Madrid de Zorán el ministro de Fomento señor conde de Guadalupe.

Callejo se traslada

Como anunciado se tenía hoy ha marchado a Segovia el ministro de Instrucción Pública señor Callejo.

El comandante Gallarza y el mecánico Rada llegan a Madrid

En el expreso de Adalón ha llegado a Madrid el comandante Gallarza y el mecánico Rada.

Las averías del "Numancia"

De Cádiz comunican que ayer se hicieron pruebas para ver el funcionamiento de los motores del hidro "Numancia".

El público que se hallaba estacionado en el muelle pudo ver y apreciar los destrozos de la base del hidroavión.

La "Gaceta"

El periódico oficial en su número de hoy contiene entre otras las disposiciones siguientes:

Se prorroga con carácter provisional el contrato de transporte de correspondencia estipulado con la sociedad Unión Aérea Iberia de Transportes.

Se declara cesante al comandante de infantería don Miguel Barón del cargo que venía desempeñando de gobernador político-militar de nuestras posesiones de Río de Oro.

Para sustituirle se nombra al capitán de la misma arma don Ramón Regural.

Primo de Rivera en Mondariz

El presidente del Consejo de ministros señor Primo de Rivera continúa siendo agasajado en el balneario de Mondariz.

El marqués de Estella ha manifestado a los periodistas que había enviado a varios periódicos de Madrid unas cuartillas ocupándose del comité de vigilancia de exportación.

Un monumento

El Ayuntamiento de Santander ha lanzado la idea de erigir en la capital de la montaña un monumento a S. M. el rey don Alfonso XIII.

Dicha idea ha sido muy bien acogida en la ciudad y está siendo muy comentada.

MADERAS

Almacenes de Viuda de Angel Pastor

Maderas de construcción de pino, pino rojo y abeto.

Maderas finas de caoba de Cuba, roble, haya natural y estufadas, nogal satén y otras.

Se acaba de recibir un importante cargamento de maderas de pino rojo de la mejor calidad, con un buen surtido en largos y escuadras.

Ingenieros, Arquitectos, Constructores

Cemento Portland Artificial "Rezola" De producción nacional

El cemento REZOLA por su elasticidad y resistencia está considerado como el de mayor garantía.

Representante: Urbano Fernández.—Sillano, 40

Sesión de la Permanente

Mañana a las siete de la tarde celebrará sesión la Comisión provincial permanente para despachar los asuntos que figuren en el siguiente

ORDEN DEL DIA

Oficio del director general de Sanidad sobre traslado de un leproso a Granada.

Oficio del director del Hospital sobre designación de un enfermero interno.

Varias facturas.

Nómina del Tribunal para niños de Valencia.

Precio medicos.

Oficio del arrendatario del Contingente sobre responsabilidad de varios pueblos.

Nómina del Tribunal de niñas de Valencia.

Ingreso en el Hospital de Almería.

Cuenta de bolsajes del pueblo de Pulpí.

Oficio de la Comisaría de Guerra sobre precios medicos.

Cuenta de bolsajes del pueblo de Nijar.

Oficio de la Comandancia de Marina sobre construcción de una caseta para baños de Hospiciarios.

Oficio del director del Hospital sobre la conducta observada por un enfermo atacado de lepra.

Oficio del médico desano sobre enfermos acogidos en los establecimientos de Beneficencia.

Oficio del director general de administración sobre publicación de anuncios y notas en los expedientes en tramitación.

Campaña frutera

El próximo día siete fundará en nuestro Puerto el vapor "Euler" de la Casa consignataria de don Carlos J. Vid, que tomará barriles para el mercado de Huelva.

Casa recomendada en sastrería fina la de A. SALAS Paseo del Principe, 55 ALMERIA

INFORMACIÓN GENERAL

DE MADRID

Nuevos informes acerca del amaraje del "Numancia"

El coronel Kindelán, jefe de los servicios de Aviación, ha recibido hoy un despacho en el cual el comandante Franco amplía las referencias que se tienen acerca del accidente ocurrido al hidroavión "Numancia" cuando ya habíase emprendido el vuelo alrededor del mundo.

El comandante Franco, en primer término, confirma la importancia de las averías producidas en dicho aparato, añadiendo que al romperse las cuadernas de las caobas, anegó el interior del aparato, inundando el agua varios compartimientos reservados.

La mejor manzanilla

VICTORIA

Representante: Luis García Aguirre

Trinidad, 3

Los tripulantes del "Numancia" marcharán a Madrid

Hoy se ha llegado a esta Corte, el comandante Gallarza, uno de los tripulantes del hidroavión "Numancia".

Dicho piloto ha anunciado que sus demás compañeros de vuelo, vendrán en breve a Madrid.

Tan pronto llegó a esta Corte, el comandante Gallarza trasladó al Ministerio de la Guerra, sus referencias durante algún tiempo con los jefes de dicho departamento.

Más tarde, acudió a las oficinas pertenecientes a la Compañía de construcciones aeronáuticas, hablando largo rato con varios ingenieros de la citada Compañía.

A su salida de dicha dependencia, el comandante Gallarza fué interrogado por los periodistas.

A preguntas que le dirigieron los informadores, manifestó que nada nuevo tenía que añadir a las noticias ya publicadas, y que, en realidad, se ajustan en un todo a la verdad de lo ocurrido.

Aunó a los periodistas que el próximo lunes regresará a Cádiz.

Con respecto a la conferencia hecha con los ingenieros de la Compañía de construcciones aeronáuticas, manifestó, que dichos señores ingenieros atribuyen la producción de las averías a la rotura de la cubierta de cristal, testada en el aparato para controlar la conducción de la gasolina, contra tiempo que obligó a que se parara el funcionamiento de tres motores.

Después de verificado el amaraje, procedió a inspeccionar los motores, apreciándose, entonces, la importancia de las averías ocasionadas. Respecto a las averías producidas en el caso del "Numancia", refirió el comandante Gallarza, que sin duda alguna se ocasionaron en tanto el hidroavión intentaba, repetidamente, el despegue portando una excesiva carga.

Pedid manzanilla

LAS CANILLAS

Representante: Luis García Aguirre

Trinidad, 3

El regreso a España de los tripulantes del "Jesus del Gran Poder"

El coronel Kindelán ha recibido hoy una carta suscrita por los aviadores Iglesias y Jiménez, interesándole el pronto envío de varias válvulas de aplicación en el tren de aterrizaje del "Jesus del Gran Poder", con objeto de iniciar su vuelo de regreso hacia España.

El coronel Kindelán ha manifestado, que urgentemente serán enviadas dichas válvulas, ordenando que el viaje de regreso podrá emprenderlo los citados pilotos alrededor del día 17 del presente mes.

Tercer Congreso internacional socialista

Mañana será inaugurado el tercer Congreso internacional obrero socialista.

A dicho Congreso concurrirán seiscientos delegados, re-

presentantes de las varias agrupaciones socialistas de España.

Un individuo se arroja a la muerte y por excepción no muere

Hoy se ha ofrecido en esta Corte un caso verdaderamente excepcional.

Bien sabida es la suerte reservada a los audaces suicidas que se aventuraron a lanzarse por el Viaducto de la calle Segovia de esta Corte.

Hoy, un joven verdulero llamado Antonio González Montero, ha recordado las páginas escritas por incontables suicidas, al borde de dicho Viaducto, e impulsado por inverosímiles contradicciones amorosas se ha arrojado desde la citada viv a la calle de Segovia.

La muerte, que a tantos románticos ha acogido en la profundidad de aquel abismo, ha sido compasiva hoy con el contrariado verdulero.

Este, en un gesto rebelde de desprecio a la vida, se empizó en la parte más elevada del Viaducto y se lanzó en busca de la muerte a la profundidad siniestra de la calle Segovia.

Varios transeúntes que presenciaron la caída, acudieron prontamente en auxilio de la víctima.

Y se ofreció la excepción señalada por la ley, en la singularidad de un caso sorprendente: Antonio González sólo ha sufrido en su caída ligeras erosiones en la espalda.

Como en nuestra legislación civil no se castiga el suicidio en el caso en que haya quedado reducido a un intento sin éxito, el verdulero supuso que había despedido auxilio por un paracaidista y... «miró el sol, la luna, y no hubo nada».

Hijos de Carlos de Otaolaurruñe Vinos, manzanillas y colíac Sanlúcar de Barrameda CADIZ

A un individuo se le vacían los ojos al explotar un cartucho de dinamita

En el Hospital civil de esta Corte ha ingresado hoy Cayo Domínguez, vecino de Cáceres, quien ha manifestado que cuando se dedicaba a pescar cangrejos en un arroyuelo, explotó un cartucho de dinamita que llevaba, destruyéndole los ojos y produciéndole graves heridas en las manos.

En tal situación hubo de permanecer durante cuatro días abandonado hasta que fué trasladado por sus hijos, que le buscaban desesperadamente.

Reunión del Consejo Superior Bancario

El miércoles próximo celebrará sesión en San Sebastián el Consejo Superior Bancario. En dicha reunión se ocuparán los miembros de dicho Consejo, del problema de la intervención en los cambios, acordándose, además, cual haya de ser el auxilio prestado por los Bancos al Poder público, en la campaña que el Gobierno proyecta desarrollar contra la especulación.

Las maniobras militares en Guadarrama

Para tomar parte en las maniobras militares que van a llevarse a efecto en Guadarrama, ha salido de Cuatro Vientos varios aviones.

El mejor colíac

OTAOLA

Representante: Luis García Aguirre

Trinidad, 3



Noticias de provincias

Unos soldados, al arrojar al tren en que viajaban, resultan gravemente heridos

Lugo.—Al pasar por un túnel un tren militar se produjo una gran explosión.

Varios soldados, alarmados, se arrojaron a tierra, resultando uno de ellos llamado Juan Vázquez con ambas piernas seccionadas y otros dos también con graves heridas.

Las tropas que conducía el tren pertenecen al parque de aerostación de Guadalupe.

Un incendio destruye varias casas

Huelva.—Dag cuenta desde el pueblo de Lope, que un violento incendio ha destruido varias casas, quedando muchos vecinos sin albergue.

Sobre la misteriosa desaparición de una criada

Valencia.—Continúa ignorándose el paradero de la criada Natalia Sánchez, fugada del domicilio en el cual prestaba sus servicios.

En su fuga llevó varias prendas de vestir y diversas alhajas, además de un año de cinco meses, hijo de los señores a quienes servía.

En la estación de Silla fué detenida una joven que llevaba un niño y cuyos señas coincidían con las de la criada fugada.

Más tarde se comprobó que dicha joven era hija de la oscura que se seguía.

Una reunión

Sevilla.—Bajo la presidencia del señor Casal ha celebrado sesión la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir leyéndose la R. O. del Ministerio de Fomento referente al aprovechamiento de las aguas de los ríos Cádiz y Guadalete.

El Director técnico informó sobre su viaje a Granada y especialmente relacionado con el estudio del aprovechamiento de las aguas procedentes de deshielos.

EXTRANJERO

Vista de la causa sobre el asesinato del general Obregón

Méjico.—Ha comenzado la vista de la causa incoada contra el asesino del general Obregón la que durará seis días.

El fiscal pide la pena de muerte para la mojada Concepción Acevedo, considerada como autora moral del crimen.

Dicha mojada que tiene veinte años de edad, declaró pudo inducirse inconscientemente.

Es un caso entre la mojada y Toral éste suó a la primera.

El fiscal supuso sus sospechas de que puedan estar complicados en el suceso otra mojada y un sacerdote.

Los diarios católicos protestan de las acusaciones lanzadas por Calles contra los elementos religiosos.

Los obregonistas han publicado un manifiesto acusado a Morones como el autor moral del asesinato del presidente electo general Obregón.

Una riña con escándalo

Anoche a las doce, aproximadamente, se produjo un gran escándalo en la plaza de Nicolás Salmerón.

Elo fué motivado porque José Rodríguez Ponce, sub cabo del Somatén, y Francisco López Meñas, cuestionaron en forma acalorada.

ULTIMA HORA

Un interesante artículo

De Lloyd George, publicado en "La Vanguardia"

Desde Barcelona da cuenta, que es el importante diario "La Vanguardia", de aquella capital, en su número de hoy publica un interesante artículo, suscrito por el ex primer ministro inglés Lloyd George, y titulado «Nuevo movimiento liberal en Europa».

Dice en él el señor George, que en Europa la democracia es constantemente discutida, y en cambio, América nos ofrece un grandioso ejemplo, afirmandonos su indiscutibilidad, la de la democracia.

En Europa es patente un caso singular: algunos de sus países integrantes, suspiran por el advenimiento de una dictadura proletaria; otros, añoran el establecimiento de un régimen igual al establecido en Italia por el señor Mussolini, creyendo estos últimos, que la libertad necesita de una cierta disciplina, de aplicación breve.

Además, añade el señor Lloyd George—en Norteamérica, millones de habitantes son libres para elegir sus gobernantes; en Europa, por contraposición, existen 200 millones de individuos a los cuales les son impuestos sus gobernantes, sin consultarlos en caso alguno.

Continúa afirmando el señor George, que los dictadores mandan desde el Atlántico hasta el Pacífico, y añade que el liberalismo debe impedir se sigan expandiendo tales doctrinas dictatoriales que sólo llevan a los países hacia el despotismo.

El encuentro entre el Barcelona F. C. y la selección argentina

Desde Buenos Aires sabríamos haberse celebrado hoy en el Estadio de aquella capital, un partido de fútbol entre la selección argentina y el equipo catalán que actualmente se encuentra en aquella ciudad bosterosa.

En el encuentro vencieron los argentinos por 3 tantos a 1. El tanto español fué marcado por Samitier.

Un "raid" a caballo

Comunican de Guadalupe, que hoy ha llegado a aquella capital el oficial francés Jauí Petrus, que realiza un "raid" a caballo, cubriendo la distancia Niza Madrid Niza.

Mañana llegará a la Corte.

MADERAS

De inmejorable calidad, secas y limpias. Clase Pino-Rojo superior, son las que han recibido directamente de Suecia la casa Terriza Hermanos en un importante cargamento.

Comprando de estas maderas, las mejores recibidas hasta hoy, se ahorra tiempo y dinero, ya que no es necesario elegir las para su elaboración.

Serrería Mecánica—Aguilar Martell, 20, (antes Pescadores)

La voz de Nacimiento

El mal acondicionado y polvoriento caserío que conducía desde la estación a mi pueblo, se muestra a mis ojos como la primera desdicha, como si fuese un hombre lastimoso, del completo abandono y profunda nostalgia que asume a los inmensables habitantes del pintoresco lugar, pleno de congojas, ansioso de recuerdos.

Retorno al lado de mis seres queridos con el corazón anhelante, deseoso de volver a sentir las dulces emociones de mi patria chica y aunque mi Nacimiento no me haya visto nacer, en él tengo mis alegrías, en él han transcurrido mis vacaciones veraniegas durante mis años de estudiante, días que no volverán; en él he aprendido a amar, en él tengo mis ideales y su suelo es santo para mí por que la que me dió el ser, en él me acorciaba.

Pintorescamente situado en las faldas de un montículo al pie del cual y como queriendo ejercer una decidida o un apoyo, mas todo es causa del profundo y doloroso abatimiento que se ha adueñado de aquellos, que con su valerosa unión, no levantan su vitalidad y fe, no ven sus recias voluntades y apocados, se encuentran en un constante estancamiento del cual sería una felicidad para mí, hacerles ver que es preciso pedir para recibir.

Máxime contando con la valiosísima cooperación del excelentísimo señor gobernador civil de la provincia, señor Palanca, hombre de preciosa inteligencia; del que sin parecer que le vez, escuchando sus sabias explicaciones, el último director del Instituto y honorable presidente de la Unión Patriótica, don Gabriel Callejón; del muy digno y prestigioso presidente de la Diputación, don Juan M. de Madariaga, que a este pueblo con su presencia en unión de don Rafael Montaña, los que tan bien como yo han podido apreciar el lamentable y lastimoso estado de nuestras comunicaciones.

Debemos recurrir a Dios con la esperanza en el espíritu y el anhelo en nuestro corazón y aportando cada uno el átomo de sus esfuerzos al interés de la causa común, día llegará en que se vea comidos nuestros deseos, realizando en los sembrados la dicha y la paz, y la tranquilidad en nuestros hogares, hoy silenciosos por la tristeza, y abatidos por el hambre y la desolación.

Leemos con atención la serie de vicisitudes fallidamente coronadas por el éxito, que la traída de aguas a los pueblos del Valle del Almaraz, ha tenido pendiente a sus habitantes y que como tan acertadamente escribe el señor Plaza, realizarían el milagro hermoso de ahuyentar o borrar la leyenda negra del hambre. Llevado de este optimismo, cifro mi esperanza

Daniel López Abellán Maestro Nacional Nacimiento julio 1928.

Los intereses generales de la capital y de la provincia son defendidos siempre por el Diario de Almería

El "Diario de Almería" publica un interesante artículo sobre el estado de la provincia de Almería, firmado por el Sr. Plaza.

El artículo trata de las necesidades de la provincia y de las medidas que se deben tomar para mejorar su situación.

El "Diario de Almería" es un periódico que defiende los intereses de la provincia y de la capital.

Noticias y sucesos

De la Prisión

Ayer fué puesto en libertad Antonio Plaza Sánchez. Quedaron reclusos 46 hombres y 3 mujeres.

Macaco

«Macaco» va a dar en el próximo número una gran sorpresa. ¿Qué será? Si lo sabemos ya no es sorpresa; pero en fin, es secreto lo diremos. Va a publicarse en plana doble, a todo color, un juego nuevo y precioso, que se titula «Visita por España». Además de entretener instruye. En fin, que es un juego digno de conocerse.

Además, comprando «Macaco» se ve a lo que conduce la mala dirección y lo práctico que es un ventilador.

Y un día fin de cosas más, todas muy lindas. Pero sobre el juego. ¿Qué cosa más bonita!

Señoras

La «Sustancia YANQUI» arregla la cara en muy pocas horas quitando además toda clase de arrugas producto de mucha confianza lo vende solamente en Almería la casa de Indalecio Palenzuela, calle de Ricardo 3.

De los Ayuntamientos

Las Alcaldías de Mojón y Berja, han denunciado el Reparto general de Uididades.

—La de Santa Fé, el presupuesto aprobado para el actual ejercicio.

La Farsa

Esta notable publicación ofrece a sus lectores en su último número una magnífica comedia de Horacio Maurz, cono a la mejor lograda de este aplaudido autor.

«El buen camilo» es el título de esta obra de Horacio Maurz, desarrollada entre arisócratas, cuyas vidas nadie mejor que él puede conocer; de un gran interés humano, honda emoción y diálogo ingenioso y ágil.

«El buen camilo» es, sin duda alguna, la mejor obra de Horacio Maurz.

Máquina rápido americano

Arreglo de un par de zapatos en cinco minutos. Se fiñen bolsos de piel y toda clase de accesorios. Paseo del Príncipe, 20.

Malos trates

Manuel Romero Jiménez ha denunciado al súbdito belga Luis Vaskuyk porque le hizo objeto de malos tratos.

—Miguel López Martínez, ha denunciado a Juan López Rodríguez porque le hizo objeto de malos tratos.

María Aouña Romá ha denunciado a su tonya María Padilla Morales porque la hizo objeto de malos tratos.

Esta a su vez ha denunciado por igual causa a la primera María.

Gutiérrez

Miguel Santos habla de la pampa en términos verdaderamente conmovedores en el número que esta semana publica «Gutiérrez». Jardiel Poyuela, Menda y Robles se quedan solos haciendo alarde de grasejo sin igual.

Los mejores caricaturistas ilustran el número, que será un gran éxito, como todas las semanas.

Ya era hora de que en España hubiese un periódico de humor nuevo!

¿Llegó el aparato Eureka?

¿Para qué? Para tostar diariamente y con toda su aroma el mejor café que se expende en toda la región andaluza, 10 pesetas el kilo. De venta en La Equitativa, Mariasa, 1. No equivocarse: Casa Montes.

Reclamaciones

Don Antonio Bernal Felices ha reclamado contra el pago de recibos sobre inspección sanitaria.

Doña María Martínez Pérez contra el patrón de rejas salientes.

Aviso humanitario

Un sacerdote ofrece gratuitamente a las personas que sufren hemorroides, el remedio con que se ha curado, lamentando que sus escasos recursos médicos de fortuna no le permitan cumplir mejor su voto de propagar este remedio. Escríbale a G. M., prestitero, Apartado 10 053, Madrid.

Relación de multas

Por el Gobierno civil se ha solicitado del Ayuntamiento la razón de las relaciones de multas impuestas por distritos durante el mes de julio.

A ello se ha contestado en la forma siguiente.

Curiosidades

El año 1835, primer ferrocarril en Bélgica.

Compre alpargatas de goma con de Bravo. Son las mejores. Granada, 81.

Por insultos

Antonio Lao Pastor ha denunciado a una individuo llamada Rafael, por insultos y escándalo.

¿Probó V. el coñac Peinado?

Es la mejor y más antigua marca de coñac.

Pedido en el café Colón, bar Viena, Ideal Room, Suizo y otros de esta plaza.

Agente exclusivo, Pedro Gómez López.

Paseo del Príncipe 31.

Intento de suicidio

Ayer tarde, Fernando Escalano Blasquet, se arrojó desde el canal del muelle al mar, con propósito de suicidarse.

No consiguió lo que perseguía gracias a una barca que había por el sitio donde se arrojó, cayendo dentro de la embarcación citada.

Por la Policía y el guarda muelle señor Barrios fué detenido.

Conducido a la Comisaría ha sido puesto a disposición del juzgado.

Barberos, peluqueros...

y señoritas que se dedican a esta industria:

El dueño de la acreditada peluquería «Argentina» se obsequio a sus compañeros, regala un reloj o pulsera de oro valorado en 500 pesetas, al que presente una mecha cortada y ondulada igual a las que se cortan y se ondulaban en la peluquería «Argentina».

Chófer

Se ofrece para servicio particular con certificado y carnet de Buenos Aires y España. Manuel Moreno Montes. Razón: Posada de la Estrella.

«Estampa»

Hemos recibido el número corriente de la revista gráfica «Estampa», que se edita en Madrid, el que como todos los anteriores contiene un interesante y ameno texto, ilustrado con artísticos fotografías.

Autobuses de Almería

La empresa de este servicio público como vía de ensayo hace la siguiente modificación:

El coche que viene verificando el servicio de Puerta de Purchena a la Pescadería y viceversa hasta las diez de la noche, se sustituye hasta las doce, haciendo los recorridos de hora en hora.

El servicio de Puerta de Purchena a los Molinos de Viento, se prolonga hasta la una de la madrugada, o después si las salidas de los espectáculos públicos se retrasaran por alguna causa.

Ultimos triunfos

de las bicicletas del trévol AUTOMOTO

En la gran carrera internacional

PARIS-BRUSELAS

1. Absoluto Ronse

Sobre la incomparable

AUTOMOTO

Y en la magna prueba internacional

X CRITERIUM DE MIDE (Francia)

Toulouse-Perpiñan-Toulouse

(2 etapas)

Clasificación general

1. Absoluto DEOLET

sobre la invencible

AUTOMOTO

La marca más veces vencedora en la

VUELTA a FRANCIA

AGENTE:

GUTIÉRREZ

Cruces, 40, ALMERIA

De la provincia

Sobrino infiel

Gádor.—La vecina de este pueblo Escaración Almazana María, requirió a su sobrino Miguel Almazana María, a fin de que le ayudara a efectuar el transporte de sus muebles a otra vivienda, a la cual se trasladaba.

Hizo así Miguel, pero aprovechando un descuido de su tía, abrió uno de los baúes y sustrajo un corte de traje de lana valorado en 40 pesetas, un sivel de obras tejido en 15 pesetas y 18 45 pesetas en metálico.

Dada cuenta del hecho al Juzgado y en virtud de orden recibida de dicha autoridad la Benemérita ha detenido a Miguel poniéndole a disposición de la autoridad judicial.

Registros domiciliarios

Nijar.—Obedeiéndole órdenes de la autoridad judicial, la Benemérita ha practicado diversos registros domiciliarios para ver de encontrar el revolver con el que fué muerto Francisco Montes Cañadas, suceso trágico que ocurriera la noche del 22 al 23 del pasado mes de Julio.

Dichas diligencias han resultado infructuosas.

Un hombre cae por un precipicio y se produce la muerte

Dañes.—Durante la noche del día 26 del próximo pasado mes de Julio circularon diversos rumores acerca de la desaparición de un joven jornalero. Al tener conocimiento de ello la Guardia civil, practicó diversas gestiones con objeto de averiguar lo que de cierto hubiera en los rumores propalados.

Estas gestiones, de momento, no dieron resultado.

El día primero del actual los cuarteles se presentaron en el Juzgado denunciando que en el sitio denominado «Barraza de las Cocharas» y al pie de un precipicio habían visto el cadáver de un hombre y que por las ropas que vestía era el de Antonio Guerra Lisboa, joven de 25 años de edad y del que fué dado por muerto cuando le ocurrió alguna desgracia.

La autoridad judicial en compañía de la Benemérita se personaron en el citado lugar y de las diligencias practicadas se supo que el infortunado Antonio al ir a coger esparto por aquellos costeros, cayó despedido por un barranco que tiene de 35 a 40 metros de altura.

Próximo al cadáver fueron encontrados varios marcos de esparto, el ramal que usaba el infortunado y la americana, cuya prenda de vestir se debió quitar para empezar su tarea de recogida de esparto.

Ordenado el levantamiento del cadáver y su conducción al depósito judicial, se le ha practicado la autopsia.

Riña entre gitanos

Ouevas.—Por rivalidades en el oficio vieron los gitanos Luis Rodríguez Ferrández, de 30 años de edad, Ramón Rodríguez Santiago de 47 años y Ascensión Cortés Fernández de 25 años, con Juan y Mariano Nieto Fernández de 34 y de 36 años.

La Benemérita detuvo a los contendientes ocupádoles las siguientes armas:

A Luis Rodríguez, una pistola de dos cañones de fuego central y de calibre 44.

A Ramón Rodríguez, una escopeta de dos cañones y de fuego central, de calibre 12.

A Juan Nieto, una pistola de dos cañones de fuego central y de calibre 44.

A Mariano Nieto una pistola de dos cañones sistema Lecheaux, de calibre 44.

Como viene pueie, los «cañis» pudieron haber armado una batalla pero esta vez se pararon de demasiado prudentes.

Sin embargo como carecían de licencia para usar las armas resenadas han sido detenidos y puestos a disposición del Juzgado de Instrucción correspondiente.

Rescate de una cabra

Adra.—La Guardia civil ha rescatado una cabra que se encontraba en poder de Juan Fernández Martínez.

Esta cabra se usó de las tres que fueron robadas la noche del día 21 al 22 de julio pasado en términos de Furó (Granada).

Dicho individuo manifestó

que la cabra la compró en la carnicería de cuarenta pesetas a un individuo llamado Francisco Maldonado Sánchez (a) El Perdio.

Reclamado detenido

Herrerías.—La Benemérita ha detenido en la mina llamada «Boletar» de Sierra Almaguera a Juan Rojas Martínez, por tenerlo así ordenado el Juzgado del partido para cumplir condena.

«Caricias» de hermana

Albóx.—La Guardia civil ha detenido en su domicilio de la calle de las Tejeras a Mariana Cuchillo Mostoya porque al agredir con una piedra a su hermano Domingo le produjo una herida de carácter reservado.

Ha sido puesta a disposición del Juzgado.

Hurto de aguas

Huércal Overa.—Ante la Benemérita de esta población ha denunciado el guarda jurado Salvador Martínez que es un sigibe de las fincas que guarda, próximo al cortijo denominado Da los picos había sorprendido a dos hermanas mayores de edad hurtando agua. Se ha dado cuenta al Juzgado.

Hurto de esparto

Vístor.—Ante la Guardia Civil de este pueblo, denunció el guarda particular jurado José Ruiz Hernández, que presta sus servicios en fincas esparteras en el sitio conocido por Cerro de la mina de aquel término, que había sorprendido a cuatro individuos cogiendo esparto, operación que manifestaron le habían oído ordenar expresamente de Juan Ibán de López, el cual tiene en arrendamiento la recogida de esparto por aquellos montes.

Del hecho se ha dado cuenta al Juzgado correspondiente.

Perturbado que se ahorca

Mazal.—La benemérita de esta localidad al pasar prestando servicio de vigilancia por los cortijos del «Marzal» de aquel término observaron que en el sitio denominado «Puerto de la Pepa» se encontraba aglomerada varias personas.

Suponiendo que algo anormal sucediera se aproximaron al lugar expresado donde se hallaba debajo de un almendro el cadáver del vecino Roque Rubio Duarte, de 37 años de edad.

Junto a él, se encontraban sus familiares, quienes manifestaron que el infortunado tenía sus locos todos mentales perturbados y que como saliera de su domicilio en las primeras horas de la mañana y venía que no regresaba, salieron a buscarle, encontrándole en el indicado sitio ya cadáver.

Para lograr sus fatales propósitos, cogió con una cuerda de esparto del almendro donde fué encontrado.

Se supuso que ya cadáver, como la cuerda era de escasa resistencia debió partirse cayendo al suelo, donde fué hallado.

Avistadas las autoridades judiciales instruyeron las diligencias oportunas para el traslado del infortunado Roque al depósito judicial en donde se le ha practicado la autopsia.

EPIDOR en botellas marca + CERVEZA Especialidad de la CASA MORITZ +

El niño enfermo ni juega, ni come ni travesturas. La imprevisión de los padres acarrea muchas veces graves enfermedades a sus pequeños por no cuidar de tenerlos fuertes y vigorizar sus músculos en el período del crecimiento, haciéndoles tomar Jarabe Salud. Contra la debilidad, la anemia, el raquitismo, la clorosis, la desnutrición, etc; el más activo y energético reconstituyente y el más agradable de tomar es el Jarabe de HIPOFOSFITOS SALUD. Cerca de 40 años de éxito creciente. Aprobado por la Real Academia de Medicina. Pedid SALUD. Rechazad imitaciones.

ABANICOS Ultimos modelos se han recibido en LA VILLA DE MADRID Tiendas, 22 y 24 Francisco Checa Bulete SASTRE Colección esmerada. Prontitud y economía. Navarro Rodrigo, 2.

Motores Crossley para aceites gas pobre, gasolina. Grupos eléctricos. Centrales Eléctricas y elevaciones de agua. Vicente Aznar. Conde Oñata, 30. Almería

Antonio Campoy Ibañez ESPECIALISTA EN Enfermedades de los ojos Director por oposición del Consultorio Oftálmico de Portofino y Dispensario Oftalmológico Municipal. Consulta de 3 a 5 Terriza, 9, pral.

Vapores fruteros Línea «NEPTUN» El magnífico y rápido buque a motor EULER de insuperables condiciones fruteras, como todas las de esta Línea, cargará el martes 7 de Agosto saliendo directo para HULL. Este vapor aceptará también barriles para Bremen y trasbordos a puertos de Noruega, Suecia, etc. AGENTE: Carlos José Vide. Reina, 36

DERECHOS REALES Gestión de toda clase de asuntos relacionados con este impuesto. Presentación de documentos, obtención de certificaciones, reclamaciones, inscripción en el Registro de la Propiedad, etc., etc. Alfredo García Briet ex abogado del Estado interino Puerta de Purchena, 1, pral. letra E

ANTONIO FORNIELES OCUJLISTA Del Instituto Oftálmico Nacional de Madrid Navarro Rodrigo, 6 Consultas De 11 a 1

Compañía Transmediterránea BARCELONA Servicios establecidos en el puerto de Almería por los vapores de esta Compañía. Línea Almería-Melilla-Ceuta Llegada a Almería todos los lunes. Salida para Melilla Ceuta todos los martes. Línea Almería-Melilla-Orán Llegada a Almería todos los jueves. Salida para Melilla Orán todos los sábados. Línea Barcelona-Africa-Canarias (quincenal) Llegada a Almería los miércoles 11 y 25 de Julio; 8 y 22 de Agosto. Salida para Málaga, Ceuta, Cádiz y Canarias el mismo día. Línea Barcelona-Sevilla-Bilbao Llegada a Almería procedente de Barcelona, todos los lunes. Salida para Bilbao el mismo día, con escala en Melilla, Ceuta, Sevilla, Cádiz, Huelva, Villagarcía, Vigo, Coruña, Gijón, Santander y Pasajes. Llegada a Almería procedente de Bilbao, todos los lunes. Salida para Barcelona el mismo día, con escala en Cartagena, Alicante y Valencia. Para todos los servicios se admiten carga y pasajeros. Para más informes sus Agentes-Delegados: Sños de Ricardo Giménez, S. en E. PRINCIPE, 75

TORPEDO MODEL Nº 6 Compare el trabajo de la TORPEDO de Oficina o Portátil antes de comprar otra máquina de escribir. Máquinas UNDERWOOD de ocasión y seminuevas a pesetas 550 y 650. Otras marcas a precios sin competencia. Reparaciones, copias, venta de accesorios y muebles para oficina. Solícitate representantes. Agente Comercial: Manuel Blasco, Alcalde Muñoz, 25

OPOSICIONES EN ALMERIA MAESTROS.—2.200 plazas.—MAESTRAS 800. Edad mínima: 19 años. Sueldo, 3.000 pesetas. Preparación por personal competente y especializado. Informes: RAMON GARRES, Maestro. Alcalde Muñoz, núm. 1.—2.º (De 3 a 4 tarde)

Francisco Martínez Tamayo GLORIETA DE SAN PEDRO, 2 Esta casa fabrica toda clase de muebles. Antes de hacer sus compras, ven catálogos y consulte precios.

ESAS CANAS LE ENVEJECEN PREMATURAMENTE Usted necesita hacerlas desaparecer. Un buen tinte puede reunir estas condiciones: Ser permanente :: Inofensivo Limpio :: De fácil aplicación. Compre Agua de Abisinia «Luque» y vea si reúne o no esas condiciones. Lo encontrará usted en todas las buenas droguerías y perfumerías. Píjese bien, porque ya está falsificado. Laboratorios LUKOL S. A. Jerez de la Frontera

Doctor Martínez Limones Especialista en enfermedades de la piel, sífilis y vías urinarias. Diplomado de las Clínicas urológicas y sifiligráficas de los Hospitales de la Princesa y San Juan de Dios, de Madrid. Académico correspondiente de la Real Academia española Dermatológica y Sifiligráfica y Médico por oposición del Dispensario oficial de Higiene de esta capital. Tratamientos especiales por los Rayos ultravioletas (lámpara de cuarzo). Horas de consulta: de 9 a 11 y de 3 a 5.—Alvarez de Castro, 8.

